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ACTA No. 024-2018 1 

 2 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL LUNES 21 DE MAYO DEL 2018 3 

 4 

EN LA SALA DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD, SIENDO LAS DIEZ 5 

HORAS CON CATORCE MINUTOS DEL DÍA LUNES VEINTE Y UNO DE 6 

MAYO DEL DOS MIL DIECIOCHO, SE INSTALA LA SESIÓN 7 

EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, PRESIDIDA POR EL 8 

SEÑOR ING. FRANK BORYS GUALSAQUI RIVERA, ALCALDE DEL GAD 9 

MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO MONCAYO, CON LA ASISTENCIA DE:  10 

 11 

Sr.  Arturo Guasgua  CONCEJAL 12 

Sr.  Santos Morocho   CONCEJAL 13 

Sra. Lic. Martha Toapanta  CONCEJALA 14 

 15 

ADEMÁS, ASISTEN LOS SIGUIENTES FUNCIONARIOS: 16 

 17 

Dr. Hernán Rivera  PROCURADOR SÍNDICO MUNICIPAL  18 

Ing. Patricio Díaz  DIR. GESTIÓN DE CONTROL 19 

M.Sc. Ernesto Lema  DIR. GESTIÓN FINANCIERA  20 

Dr. Jairo Cuascota  DIR. CONSEJO PROTECCIÓN DERECHOS 21 

Ing. Luis Catucuago  DIR. GESTION AMBIENTAL  22 

Ing. Víctor Muñoz  DIR. GESTIÓN DE OBRAS PÚBLICAS 23 

Ing. Luz María Fuentes    DIR. GESTIÓN DESARROLLO INSTITUCIONAL  24 

Ing. Graciela Tulcanaza DIR. GESTIÓN CULTURA Y TURISMO 25 

Ing. Patricio Méndez. GERENTE DE EP-EMASA-PM 26 

Ing. Néstor Llangari  DIR. GESTIÓN DE AVALÚOS Y CATASTROS 27 

Dr. German Usiña  ASESOR INTERNO 28 

 29 

SECRETARIO GENERAL  Rodrigo Pinango  30 

 31 

SEÑOR ALCALDE ING. FRANK GUALSAQUI.- Buenos días, por favor, 32 

sírvase constatar el cuórum señor secretario. 33 

 34 

SEÑOR SECRETARIO GENERAL.- Señor Alcalde, señoras, señores 35 

concejales, con la ausencia de las señoras concejalas Ingeniera Verónica 36 

Sánchez e Ingeniera Lucía Arias, por cuanto el día de hoy asume su primer 37 

día de funciones y está haciendo la documentación legal para principalizarse 38 

como concejala en su calidad de alterna del señor concejal Marcelo Mora, 39 

existe el cuórum legal para instalar la sesión extraordinaria de Concejo. 40 

 41 
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SEÑOR ALCALDE ING. FRANK GUALSAQUI.- Dejo instaurado esta sesión 1 

extraordinaria de concejo.  2 

 3 

Dé lectura al punto del orden del día.  4 

 5 

SEÑOR SECRETARIO GENERAL.- Primero: 6 

 7 

1. ANÁLISIS Y RESOLUCIÓN EN SEGUNDO DEBATE DEL PROYECTO 8 

DE REFORMA LA ORDENANZA QUE APRUEBA EL PRESUPUESTO 9 

PARA EL EJERCICIO FISCAL 2018 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 10 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO 11 

MONCAYO. 12 

 13 

SEÑOR ALCALDE ING. FRANK GUALSAQUI.- Uno de nuestros principales 14 

intereses como administración ha sido, es y será permanentemente, la 15 

posibilidad de buscar mejores coberturas y digo esto, porque el tema de la 16 

niñez, el tema de la adolescencia, tema del adulto mayor, algunos temas no 17 

es que estamos teniendo una cobertura del 100% de los servicios debe ser 18 

nuestra aspiración al menos desde mi punto de vista poder hacer todas las 19 

gestiones para que la cobertura en su momento llegue al 100% del territorio, 20 

al igual que algunos otros servicios como el centro de rehabilitación y todo lo 21 

que implica este tema, es hacer estas reformas para ingresar al presupuesto 22 

de la municipalidad, respecto de estos temas específicos, en ese contexto 23 

compañeros, pongo a consideración el primer punto del orden del día, 24 

ANÁLISIS Y RESOLUCIÓN EN SEGUNDO DEBATE DEL PROYECTO DE 25 

REFORMA A LA ORDENANZA QUE APRUEBA EL PRESUPUESTO PARA 26 

EL EJERCICIO FISCAL 2018 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 27 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO MONCAYO, 28 

compañeros, compañeras concejales, concejal Arturo Guasgua tiene el uso 29 

de la palabra. 30 

 31 

SEÑOR CONCEJAL ARTURO GUASGUA.- Señor Alcalde, compañero 32 

concejal, compañera concejala, equipo técnico de la municipalidad, buenos 33 

días. 34 

 35 

Yo creo que habíamos revisado el proyecto como tal, si había toda la 36 

documentación, informe técnico, el informe jurídico, por lo tanto y es más el 37 

presupuesto es del MIES que en este momento se está haciendo la reforma, 38 

más bien deberíamos agradecer porque en este caso el presupuesto no es de 39 

la municipalidad sino más bien quien está insertando es el MIES creo que más 40 

bien habría que aprovechar, en este caso quienes salen ganando es la gente, 41 
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yo creo que más bien en esta parte, no tengo ningún problema, de acuerdo 1 

con este incremento en este punto. 2 

 3 

SEÑOR ALCALDE ING. FRANK GUALSAQUI.- En todo caso, estaría 4 

mocionando el concejal Arturo Guasgua en la aprobación, habiendo una 5 

moción presentada solicito al pleno si hay respaldo a la moción presentada 6 

por el concejal Arturo Guasgua, Concejal Santos Morocho respalda, señor 7 

secretario, sírvase tomar votación, por favor.  8 

 9 

SEÑOR SECRETARIO GENERAL.- Procedo a tomar votación: señor 10 

concejal Arturo Guasgua. 11 

 12 

SEÑOR CONCEJAL ARTURO GUASGUA.-  Al existir la documentación, a 13 

favor de la moción. 14 

 15 

SEÑOR SECRETARIO GENERAL.- Señor concejal Santos Morocho. 16 

 17 

SEÑOR CONCEJAL SANTOS MOROCHO.- Señor Alcalde, señora 18 

concejala, señor concejal, señores directores, con todos buenos días, en este 19 

punto, permítame razonar mi voto señor Alcalde. 20 

 21 

Yo creo que este proyecto de reforma permite la ley, lo contempla en el 22 

artículo del COOTAD, igualmente las sugerencias que se dio cuando se 23 

resolvió en primer debate está contemplado en el informe de la Comisión, 24 

sobre todo creo que está especificado y la sugerencia que dio la señora 25 

concejala Verónica Sánchez, creo que es un derecho igualmente de usted, de 26 

proponer esta reforma, no estamos yéndonos contra la ley, más bien es clara, 27 

es un incremento en este caso esta partida, por lo cual señor Alcalde, no tengo 28 

ninguna complicación, a favor de la moción. 29 

 30 

SEÑOR SECRETARIO GENERAL.- Señora concejala Lic. Martha Toapanta.  31 

 32 

SEÑORA CONCEJALA LIC. MARTHA TOAPANTA.- Señor Alcalde, señores 33 

concejales, señores del equipo técnico de la municipalidad, buen día, en este 34 

punto, el análisis se ha realizado, existe informe técnico y jurídico de lo que 35 

se lo ha manifestado, con eso, no tengo ningún inconveniente, a favor de la 36 

moción. 37 

 38 

SEÑOR SECRETARIO GENERAL.- Señor Alcalde Ing. Frank Gualsaqui. 39 

 40 
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SEÑOR ALCALDE ING. FRANK GUALSAQUI.- Quizá solamente, enfatizar 1 

en el tema de que no es muy común, de que digan, tengo plata, tomen, frente 2 

a la necesidad de recursos que hay en el país, sin embargo, quiero llamar la 3 

atención, en que nos consideran ampliar coberturas, ingresan recursos 4 

básicamente por dos elementos, el primero está relacionado al tema de haber 5 

podido responder al MIES quizá en todas sus expectativas, incluso, más allá 6 

de sus expectativas. 7 

 8 

Recordarán que es uno de los pocos municipios en el país que está 9 

acercándose al 20% de apoyo en el tema social, cuando la norma establece 10 

el 10% al menos el 10%, estamos llegando al 20% en promedio e incluso, no 11 

hemos cuantificado algunos temas como el CIBV que se está haciendo en 12 

Luis Freire, por ejemplo, son aportes adicionales del Centro de Rehabilitación, 13 

creo que hemos superado las expectativas del MIES y eso, en segundo 14 

término, hemos generado confianza y dice bueno, tenemos esta plata dónde 15 

le ponemos, entenderé que las solicitudes han estado de todo el país pero el 16 

informe favorable desde la zonal, desde la Provincial, nos han ayudado en 17 

este tema y me alegra muchísimo, que las acciones positivas que se están 18 

haciendo se vean reflejadas en estos apoyos institucionales del Estado, así 19 

que con mucho gusto, mucha alegría, a favor de la moción compañeros. 20 

 21 

 22 

SEÑOR SECRETARIO GENERAL.- Con 4 votos a favor, se aprueba este 23 

único punto de la sesión extraordinaria de Concejo señor Alcalde. 24 

 25 

RC 053-2018 DENTRO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, EL 26 

CONCEJO MUNICIPAL, CON 4 VOTOS A FAVOR, RESUELVE: APROBAR 27 

EN SEGUNDO DEBATE EL PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZA 28 

QUE APRUEBA EL PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO FISCAL 2018 29 

DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 30 

CANTÓN PEDRO MONCAYO. 31 

 32 

 33 

 34 

SEÑOR ALCALDE ING. FRANK GUALSAQUI.- Siendo una sesión 35 

extraordinaria y habiendo agotado el único punto del orden del día, les 36 

agradezco mucho la participación. 37 

 38 

 39 

Se da por terminada la Sesión extraordinaria de Concejo, siendo las diez 40 

horas con treinta minutos (10H30).  41 
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 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

Ing. Frank Borys Gualsaqui 6 

ALCALDE  7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

Sr. Arturo Guasgua     Sr. Santos Morocho 13 

CONCEJAL      CONCEJAL 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

Sra. Lic. Martha Toapanta    Rodrigo Pinango 20 

CONCEJALA     SECRETARIO GENERAL 21 
 22 
Transcripción de audio: Cecilia Núñez 23 
Revisión: Rodrigo Pinango 24 


